

LE TEMPS

Le point éco Vendredi 31 mars 2023

Chère lectrice, cher lecteur,

L'actualité autour de l'intelligence artificielle (IA) est plus intense chaque jour. Mercredi, une lettre ouverte signée par de nombreuses personnalités de la tech appelait à un moratoire sur cette technologie, afin de prévenir ses nombreux risques. Jeudi, alors que *Le Temps* publiait un dossier sur les possibilités de ChatGPT, l'Unesco appelait à réguler l'IA.

Aujourd'hui, nous vous proposons le regard de deux experts sur cet appel à un moratoire. Sabine Süsstrunk, directrice du Laboratoire d'images et représentation visuelle de la Faculté informatique et communications de l'EPFL, et Johan Rochel, docteur en droit et philosophe, cofondateur et codirecteur du laboratoire Ethix, jugent négativement cet appel à un moratoire et recommandent une régulation rapide et globale de l'IA. Un aspect que nous développons dans l'éditorial de ce jour.

Bonne lecture!



- Anouch Seydtaghia

A LA UNE

Un moratoire sur l'intelligence artificielle?«Non, Il est beaucoup trop tard»







ECONOMIE SUISSE

fini»

■ Sur les traces des stars à Watches & Wonders



Ce week-end, Watches & Wonders ouvre ses portes au public. L'occasion unique de découvrir un univers où le culte du secret prédomine normalement. Le nombre d'entrées demeure toutefois limité et les billets sont en vente uniquement sur internet

Exclusif – Une centaine d'emplois menacés à La Poste



Réforme de l'apprentissage de commerce:
«Le développement de l'esprit critique, c'est

